# **DEPARTMENTS / DÉPARTMENTS**

## **Editor's Message**

I am pleased to share that Erin Watson of the University of Saskatchewan will be joining JCHLA/JABSC as the new Junior Editor in September. Erin's arrival signals the annual changing of responsibilities within the team, with Nicole Askin assuming the Senior Editor role and Alison Farrell taking over as Editor-in-Chief. As this is my final issue with the journal, I would like to thank everyone for their support over the last three years. It has been a wonderful experience, and I wish Alison and her team the best moving forward.

I would also like to thank everyone who has volunteered as a peer reviewer for the journal. We rely heavily on your willingness to bring your time and energy to this task, and hope that you will continue to step forward in the future. If you are interested in learning more about what being a peer reviewer entails, please do not hesitate to contact a member of the editorial team. We are happy to walk you through the process, and to provide support to those who are taking on this responsibility for the first time.

This issue features descriptions of a bibliotherapy based wellness program by Natalie Tukhareli and librarian participation in scoping reviews by Gina Brander and Colleen Pawliuk. Sarah Visintini, Heather Ganshorn, and Rachel Sandieson review books on supporting research, public skepticism of health science, and one shot library instruction. Kelly Hatch and Shawn Hendrikx review the products RxTx and Micromedex. We also feature abstracts from the CHLA/ABSC Annual Conference in Edmonton AB, as well as a summary of a round table discussion on fake publishing and news by conference participants.

#### Cari Merkley

JCHLA/JABSC Editor-in-Chief Email: editor@chla-absc.ca

### Message de la rédaction

J'ai le plaisir d'annoncer que Erin Watson de l'Université de la Saskatchewan se joindra au JABSC / JCHLA comme rédactrice adjointe en septembre prochain. L'arrivée d'Erin indique le changement de responsabilités au sein de l'équipe éditoriale, alors que Nicole Askin assumera le rôle de rédactrice principale et que Alison Farrell en deviendra la rédactrice en chef. Puisque ce numéro comporte ma dernière contribution au journal, je tiens à remercier chacune et chacun pour le soutien qu'on m'a accordé au cours des trois dernières années. Ce fut une merveilleuse expérience, et je souhaite à Alison et à son équipe tout le succès possible pour l'avenir.

Je tiens aussi à remercier chaque personne qui s'est portée volontaire à la révision par les pairs pour le journal. Nous comptons énormément sur votre générosité qui se traduit en temps et énergie investis à cette tâche et nous espérons que vous continuerez à vous porter volontaire. Si vous voulez en savoir davantage sur ce qu'implique le travail de révision par les pairs, n'hésitez pas à communiquer avec un membre de l'équipe éditoriale du journal. C'est avec plaisir que nous vous guiderons tout au long de ce processus et que nous assurerons de notre soutien toute personne intéressée à assumer cette responsabilité pour une première fois.

Le présent numéro propose des descriptions de programmes de bien-être basés sur la bibliothérapie sous la plume de Natalie Tukhareli, appuyée dans sa tâche par des examens de la portée par les bibliothécaires Gina Brander et Colleen Pawliuk. Sarah Visintini, Heather Ganshorn, et Rachel Sandieson font la critique de livres qui traitent d'appui à la recherche, du scepticisme de la population à l'égard des sciences de la santé, et d'un atelier monoccasionnel sur la bibliothéconomie. Kelly Hatch et Shawn Hendrikx passent en revue les produits RxTx et Micromedex. Nous publions aussi des résumés analytiques issus de la conférence annuelle de l'ABSC / CHLA à Edmonton en Alberta, ainsi que le résumé d'une discussion portant sur les fausses publications et les fausses nouvelles, un échange de type table ronde formée de participants à la conférence.

#### Cari Merkley

Rédactrice en chef, JABSC / JCHLA Courriel: editor@chla-absc.ca